

# PUBLIK

## Polri Peduli, Propam Polres Purwakarta Rutin Gelar Kegiatan Bakti Sosial

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID](http://PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID)

Feb 1, 2025 - 22:34



PURWAKARTA - Polri terus berupaya meningkatkan kepercayaan publik terhadap salah satu institusi keamanan negara.

Mulai dari hadir disetiap lini masyarakat hingga kegiatan sosial lainnya yang sejalan dengan tugas pokok dan fungsi Institusi Negara yakni sebagai pelayan,

pelindung dan pengayom serta penengakan hukum.

Seperti yang dilakukan Propam Polres Purwakarta terus gencar melakukan kegiatan bakti sosial, berbagi kepada sesama yang membutuhkan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasi Propam, AKP Atik Sakron mengatakan, kegiatan ini bentuk kepedulian Polri kepada warga yang kurang mampu, khususnya para lansia, tukang parkir serta pemulung.

"Kami secara rutin dan intens melaksanakan kegiatan sosial berupa membagikan makanan kepada masyarakat yang membutuhkan, untuk membantu meringankan beban masyarakat yang terdampak ekonomi di Kabupaten Purwakarta," Ungkap Atik, pada Sabtu, 1 Februari 2025.

Ia menyebut, kegiatan ini merupakan wujud Polri dalam menangani kondisi sosial untuk membantu kehidupan masyarakat sekitar. "Kami berharap, kegiatan bakti sosial ini dapat meringankan beban masyarakat serta menunjukkan peran kepolisian sebagai pengayom dan penolong masyarakat," Ungkap Atik.

Menurutnya, kegiatan sosial seperti ini juga bertujuan untuk menumbuhkan empati dan kepedulian di antara anggota kepolisian.

"Kami ingin menjalin kedekatan emosional antara polisi dan masyarakat serta mengukuhkan citra positif kepolisian di tengah masyarakat." Ucap Atik

Ia menyebut, Propam Polres Purwakarta berencana untuk terus mengadakan kegiatan sosial serupa, menjangkau lebih banyak komunitas dan kelompok yang membutuhkan.

"Kami ingin membangun solidaritas serta menjalin sinergi antara kepolisian dan masyarakat, sehingga kehadiran polisi benar-benar dirasakan manfaatnya," Pungkasnya.